

JOHN CLEESE

Writer, actor, former member of Monty Python's Flying Circus

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Celebrities

John Cleese terkenal sebagai salah satu anggota pendiri kelompok komedi terkenal Monty Python Flying Circus dan sebagai penulis dan bintang komedi televisi populer Fawlty Towers.

John Cleese belajar Hukum di Universitas Cambridge, tempat ia bertemu calon sesama Python, Graeme Chapman. Selama tahun 1960-an ia adalah penulis naskah untuk sejumlah program BBC TV dan radio, termasuk Frost Report yang berpengaruh, disajikan oleh David Frost.

Komedi televisi Flying Circus karya Monty Python berlangsung dari tahun 1969 hingga 1974 di BBC. Itu ditulis dan dilakukan oleh John Cleese, bersama dengan sesama anggota Michael Palin, Eric Idle, Graeme Chapman, Terry Jones dan Terry Gilliam. Dia juga ikut membintangi dan ikut menulis film Monty Python dan Holy Grail, Monty Python Life of Brian dan Monty Python Meaning of Life.

Setelah meninggalkan Monty Python, John Cleese mungkin meraih kesuksesan terbesarnya ketika ia menulis (bersama Connie Booth) dan membintangi Fawlty Towers, yang berlari untuk dua seri. Baru-baru ini menduduki puncak daftar 100 Program Televisi Britania Raya Institute Institute.

Selama tahun 1980-an dan 1990-an John Cleese terutama berfokus pada pekerjaan film. Dia telah memenangkan penghargaan BAFTA dan Emmy, dan merupakan penulis layar nominasi Academy Award untuk filmnya, A Fish Called Wanda. Dia muncul dalam dua film James Bond, The World Is Not Enough dan Die Another Day.

Pada tahun 1972 ia menunjukkan minatnya pada dunia bisnis ketika ia mendirikan perusahaan pelatihan video Video Arts. Video tersebut menggunakan humor (dan banyak kolega Cleese dari hiburan Inggris) untuk menunjukkan praktik bisnis yang baik, seperti manajemen waktu, komunikasi, layanan pelanggan, dan kreativitas.

Bersama Robin Skinner, ahli terapi keluarga John Cleese menulis dua buku tentang hubungan, Keluarga dan Cara Bertahan Hidup dan Hidup serta Cara Bertahan. Buku-buku tersebut disajikan sebagai dialog antara Skynner dan Cleese.

John Cleese adalah pendukung kuat dari kebutuhan untuk mendorong kreativitas dalam kehidupan bisnis. Dia menantang dasar dari proses pengambilan keputusan yang lazim di sebagian besar organisasi saat ini. Dia berpendapat bahwa jika organisasi tidak cukup berani untuk menolak anggapan bahwa manajer bisnis harus berpikir dan bertindak cepat, mereka akan kehilangan kemampuan untuk menghasilkan ide-ide dan solusi inovatif dan akibatnya membahayakan masa depan mereka. Dia mengusulkan bahwa ada kebutuhan mendesak untuk memanfaatkan kekuatan pemikiran bawah sadar.

Di sirkuit yang berbicara di perusahaan, John Cleese menggunakan energi tanpa batas dan selera humornya yang tak ada bandingannya menciptakan eksplorasi

dasar-dasar bisnis yang lucu, dari etiket perusahaan dan layanan pelanggan hingga pemikiran kreatif dan pemecahan masalah.

Topik pidato populer meliputi:

- Dasar-dasar Bisnis dengan John Cleese
- An Evening with John Cleese
- Tujuh Cara Menguliti Ocelot
- Apa yang lucu? Kiat untuk Sukses dalam Pendidikan, Bisnis dan Hubungan
- Kreativitas dalam Bisnis: Bagaimana Membuat Tempat Kerja Anda Menyenangkan dapat Meningkatkan Keuntungan Anda
- John Cleese tentang Bisnis dan Kehidupan: Dan Anda Pikir Anda Sudah Menyadarinya!

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988